

あなた
市民が主役のまちづくり
 vol.9

企画課市民協働推進室(桜川市羽田989-1
 桜川市大和ふれあいセンター「シトラス」内)
 ☎0296-2016300

真壁のひなまつり

来訪者を支える「まちのひとびと」

今年で9回目を迎えた「真壁のひなまつり」。最近では茨城の春を代表するお祭りとして、すっかり定着し、今年も大勢の人たちで賑わいました。

「真壁のひなまつり」の主役は、言うまでもなく、お雛様とお雛様を飾った皆さんですが、それらを支える人たちがいることを忘れてはいけません。

駐車場の誘導や交通整理には、桜川地区交通安全協会や市職員が道路などに立ち、事故のないよう注意してくれています。

旧真壁郵便局では、案内役として「桜川市くらしの会」の皆さんが交代で詰め、また、週末は桃山中学校や真壁高校の生徒たちが街角に立って、マップの配布や道案内を行っています。



ひなまつり期間中、街角で道案内などを行う中学生ボランティアのみなさん

町並み案内ボランティアの皆さんも、重要伝統的建造物群保存地区に選定された真壁の町並みをていねいに案内しています。

さらに今回からは、真壁のひなまつり実行委員会が組織され、多くの市民の皆さんが、ひなまつりの運営にたずさわられるようになりました。

このほかにも、ゴミを拾い歩く人、竹を取って配る人、その

竹に花を活ける人、道に迷っている人を案内する人など、本当にたくさんの方の皆さんが「真壁のひなまつり」を支えています。

このような市民協働のまちづくりが評価され、昨年度、桜川市は地域づくり総務大臣表彰に輝きました。

大和地区では「大和流鎗馬協議会2011」が開催

大和地区でも、新たなまちづくりが始まろうとしています。

この度、大和地区の市民を中心に、大和流鎗馬実行委員会が組織され、3月26日(土)・27日(日)の両日、台山高森工業団地内の柿スミハツのグラウンドを会場にして、第3回の流鎗馬大会が開催されます。これも市民手作りのイベントとして地域の活性化につながるものと思われまます。



今年、流鎗馬は50騎馬が疾走し伝統武芸の技術を披露します。

岩瀬地区では「山桜を活かしたまちづくり」を展開

また、岩瀬地区においても、数年前から市民を主体に、山桜を活かしたまちづくりが始まり、マスコミなどにも多く取り上げられ、来訪者に向けて、PRや関連商品の開発などを展開しています。



高峰山周辺は、山桜のメッカとして注目を浴びている地域です。

今後、地域づくり総務大臣表彰を契機に「市民が主役のまちづくり」は、ますます大きく発展していくことが期待されます。

有料広告掲載募集中!
 お問い合わせは、秘書広報課へ ☎58-5111・75-3111、内線1268

広報 さくらがわ

本・文具・事務用品・印章(印鑑翌日仕上げ)等
ムラカミ書店 桜川市真壁町真壁198
 TEL0296-55-3160

本の定期購読・事務用品など近隣地区の方には個別配送致します。
配送料は無料です! お気軽にご相談ください。